

Herren Kreisliga B Gruppe 5

TTC Blau-Weiss Freiburg IV : SV Kirchzarten III
Donnerstag, 18.11.2021, 20:00 Uhr

Schaum fixiert zwei Punkte für den TTC Blau-Weiss Freiburg IV

Im umdisponierten Spiel der Herren Kreisliga B Gruppe 5 traf die Mannschaft des TTC Blau-Weiss Freiburg IV am vergangenen Donnerstag im 7. Saisonspiel auf die Mannschaft des SV Kirchzarten III. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt fixierte Maximilian Schaum. Garant für diesen Heimspielsieg waren Leinfelder und Gasparovic, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Leinfelder / Gasparovic konnten einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Gräßlin / Dombrowski beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Den Sieg von Ritter / Kautz konnten Schaum / Shadkhin im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Löser / Pottberg waren im Doppel gegen Weiser / Bader nicht zu stoppen und gewannen recht klar mit 3:0. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Jürgen Kautz zunächst nicht gut aus, so gewann Marion Leinfelder im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Beim Erfolg von Edin Gasparovic gegen Thomas Ritter konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Einen Sieg holte dann Maximilian Schaum beim 11:9, 11:8, 9:11, 11:4 gegen Andreas Dombrowski. Die siegbringende Taktik fehlte indes Alexander Shadkhin bei seiner 0:3-Niederlage gegen Carsten Gräßlin ab dem ersten Ballwechsel. Da war final wirklich nichts zu holen. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an die Tische. Volker Löser hatte dann seinen Gegner Peter Bader beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Beim 6:11, 8:11, 4:11 gegen Sven Weiser fand Uwe Pottberg von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. In vier Sätzen gewann Marion Leinfelder gegen Thomas Ritter und gab dabei nur einen Satz her. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Edin Gasparovic und Jürgen Kautz, das Edin Gasparovic letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Nur einen Satz verlor Maximilian Schaum bei seinem Sieg gegen Carsten Gräßlin und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:3 beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTC Blau-Weiss Freiburg IV nun ein Punkteverhältnis von 4:10 auf dem Konto, während der SV Kirchzarten III nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den ESV Freiburg II (TTC Blau-Weiss Freiburg IV) bzw. gegen den PTSV Jahn Freiburg III (SV Kirchzarten III).

Statistik:

TTC Blau-Weiss Freiburg IV

Doppel: Leinfelder / Gasparovic 1:0, Schaum / Shadkhin 0:1, Löser / Pottberg 1:0

Einzel: M. Leinfelder 2:0, E. Gasparovic 2:0, M. Schaum 2:0, A. Shadkhin 0:1, V. Löser 1:0, U. Pottberg 0:1

SV Kirchzarten III

Doppel: Ritter / Kautz 1:0, Gräßlin / Dombrowski 0:1, Weiser / Bader 0:1

Einzel: T. Ritter 0:2, J. Kautz 0:2, C. Gräßlin 1:1, A. Dombrowski 0:1, S. Weiser 1:0, P. Bader 0:1